

Biographie Klaus G. Sacher

Obwohl ich bester Mathematiker meines Jahrganges (1941) am Stiftsgymnasium St Paul war, habe ich Medizin studiert.

Ich träumte immer davon den Menschen in der Wildnis Afrikas helfen zu können, aber ich entschied mich hier zu bleiben.

16 Jahre im Krankenhaus und 27 Jahre in der Praxis als Internist.

Die Liebe zu Afrika ist mir aber geblieben.

Auf vielen Reisen und vorwiegend mit minimaler technischer Ausrüstung hat mich die Fotografie ein Leben lang begleitet.

In die Wüste - wo man die Stille hören kann.
Rund um die Sahara und zu einem kleinen Teil der Welt.
Und sie war immer da, die Sehnsucht nach der Ferne.

Ich lernte Dinge zu sehen, die ich vorher nicht gesehen hatte.
Auch in nächster Umgebung.

Und noch etwas war da:

Die Gedanken.

Ich habe sie aufgeschrieben wo immer ich war.
Denn es gibt nichts flüchtigeres als einen Gedanken -
und nichts wertvolleres.
Manchmal sind sie banal, dann wieder poetisch oder gar philosophisch.

Hier sehen sie Bilder und lesen vereinzelt Gedanken.

Ich hoffe es macht Ihnen Freude

Im November 2014
Klaus G. Sacher